



COMENTARIO DE IMAGEN – PAISAJE NATURAL Y SECTOR PRIMARIO II



En primer lugar, podemos ver que los cultivos son de cereales, lo que sugiere que la zona es apta para la agricultura de secano. Es decir, que los cultivos no requieren riego y se adaptan a las condiciones climáticas y del suelo de la zona. En general, los cultivos de cereales son muy comunes en la meseta castellana y en otras zonas del interior de España, donde la agricultura es una de las principales actividades económicas.

En este paisaje, la relación entre la actividad humana y el soporte natural es evidente. Los cultivos han sido plantados por el ser humano y se han despejado áreas naturales para su cultivo. La topografía del paisaje parece haber sido alterada, ya que se pueden ver terrazas en las laderas de las colinas. Las edificaciones en el fondo de la imagen indican la presencia de actividad humana en la zona.

Los cultivos de cereales son una manifestación espacial de la actividad económica en la zona. Las edificaciones en el fondo pueden indicar la presencia de población en la zona.



Por otro lado, la topografía del paisaje muestra una serie de terrazas en las laderas de las colinas. Esto indica que el terreno ha sido modelado y adaptado para la agricultura, con el fin de aprovechar al máximo el espacio disponible. En España, la construcción de terrazas es una técnica ancestral que se ha utilizado durante siglos en las zonas de montaña para el cultivo de olivos, viñedos y otros cultivos.

Las edificaciones que se ven al fondo de la imagen parecen ser casas o edificios agrícolas. Estas construcciones son comunes en las zonas rurales de España, donde la población se concentra en pequeñas aldeas o núcleos urbanos dispersos por el territorio. Estos núcleos suelen estar formados por casas de piedra o adobe, con tejados de teja y paredes blancas.

En general, podemos decir que esta imagen representa un paisaje rural típico de España, con una actividad económica basada en la agricultura y una población dispersa en pequeñas aldeas y núcleos urbanos. La topografía del terreno ha sido alterada para adaptarla a la actividad agrícola y se han construido edificaciones para dar servicio a la población y a la actividad económica de la zona.